

Ressort: Auto/Motor

Medien: Mindestens zwei Tote nach Amokfahrt in Graz

Graz, 20.06.2015, 13:14 Uhr

GDN - In der österreichischen Stadt Graz sind laut örtlichen Medienberichten mindestens zwei Menschen bei einer Amokfahrt ums Leben gekommen. Der Fahrer eines Geländewagens habe am Samstag gegen 12:00 Uhr in der Innenstadt etliche Menschen angefahren, schreibt die "Kronen"-Zeitung in ihrer Online-Ausgabe.

Demnach sollen neben den zwei Todesopfern rund 50 Menschen verletzt worden sein. Die Polizei konnte den Pkw-Fahrer wenig später stoppen und festnehmen. Die Hintergründe für die Amokfahrt sind noch unklar.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-56380/medien-mindestens-zwei-tote-nach-amokfahrt-in-graz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619